

- Premier trimestre encourageant**

Cette saison nous accueillons plus de 140 élèves dans les différents cours hebdomadaires. De nombreux nouveaux ont rejoint l'association, dans toutes les tranches d'âge.

- ADC a investi dans de nouveaux matériels**

Les résultats de la saison passée nous ont permis de renouveler une partie de notre matériel, d'une part afin de disposer d'une quantité suffisante de matériel en bon état (massues, balles, monocycles...) et d'autre part pour mettre à disposition des élèves et



des animateurs du matériel nouveau, afin de diversifier les techniques enseignées et de susciter de nouvelles envies... C'est ainsi que nous avons fait l'acquisition d'une boule de 120 cm de diamètre, qui a été



immédiatement utilisée dans les cours et les spectacles. Pour les plus véloques, c'est une roue ultime (sorte de monocycle sans selle) qu'ils peuvent essayer de dompter ; une échelle d'équilibre est également disponible et sera sans aucun doute utilisée dans les spectacles. Pour les tout petits, un rouleau en mousse les aidera à maîtriser des figures comme la roue ou la roulade.

- La troupe renoue avec les spectacles**

Les ingrédients pour faire une troupe digne de ce nom ont été réunis cette saison. Sous l'impulsion des animateurs et la complicité des quelques 10 « élèves » la troupe a monté un spectacle qui en a enchanté plus d'un. Ce spectacle, « Poubellia », a été proposé pour l'arbre de Noël de l'OCE (Club de Foot d'Eybens) dont les 200 enfants présents et les organisateurs ont été enchantés. C'est aussi plus de 700 personnes du centre hospitalier de St Egrève qui ont admiré ce spectacle dans le grand chapiteau monté à l'occasion de leur arbre de Noël.



Un grand coup de chapeau à la troupe qui a su, en peu de temps, d'une part intégrer 50% de nouveaux et monter un spectacle complet. C'était un pari osé que de leur demander de présenter ce spectacle dans un délai aussi court ; ils l'ont accepté et se sont vraiment bien acquittés de cette tâche. Ils promettent de le rejouer, pour les adhérents dans la salle d'ADC un jour prochain. Ils ont envie de le compléter un peu en profitant des acquis techniques de ce début d'année.



- Le nouveau Conseil d'Administration s'est mis au travail**

Les sept membres du nouveau CA ont défini et mis en place quelques actions pour la saison en cours :

1. Quatre animations ont été proposées et réalisées en décembre,
2. Les décisions d'investissement en matériel ont été confirmées et mises en œuvre immédiatement,

3. Les programmes et tarifs des stages de février ont été décidés : 2 semaines de stage de 5 jours avec spectacles le vendredi soir sont proposées dans la salle d'ADC au prix de 115€ pour les pratiquants aux cours hebdomadaires, et 130€ pour les extérieurs.



4. Pour Pâques compte tenu du calendrier (lundi de Pâques et 1^{er} mai tombant au milieu des 2 semaines concernées), nous n'avons pas encore défini la formule qui sera retenue... A suivre.

5. Les séjours d'été à Tréminis auront lieu du dimanche 29 juin au samedi 26 juillet, et nous proposerons en août un séjour de perfectionnement de 2 semaines du 03 au 16 août. Les dossiers d'inscription sont en cours de préparation. Les inscriptions commenceront aux environs des vacances de février. A noter que cette année encore les séjours se feront sous la direction de Mathieu Genty.

6. Nous mettrons également à niveau les équipements complémentaires tels que la sono et les éclairages, afin de pouvoir assurer des spectacles de meilleure qualité dans de bonnes conditions de sécurité.



7. Nous réfléchissons par ailleurs avec les animateurs sur des formules d'activité

cirque qui pourraient être proposées dans la salle d'ADC en juillet.

8. La salle pourrait être mieux signalisée. Un projet est engagé pour la rendre plus « visible » à ceux qui tournent autour sans la voir...

- **Projet d'affiliation à la Fédération Française des écoles de cirque (FFEC)**

De grands travaux ont été menés pour finaliser notre dossier qui est soumis en ce moment à la décision de la FFEC ...



- **Les animateurs se forment**

Si vous voyez souvent des animateurs qui s'entraînent dans la salle, c'est normal ; ils se perfectionnent tout simplement pour être en mesure de proposer de nouveaux exercices aux enfants et aux grands, et nous aurons sans doute un BIAC de plus cette saison (Brevet d'Initiateurs aux Arts du Cirque).!

- **Des scolaires à ADC**

Plusieurs classes des Ruires viendront dans la salle pour un cycle d'activités consacré au cirque ; avec ce projet réalisé sous l'impulsion des enseignants, ADC est heureuse de voir cette année encore les disciplines du cirque pratiquée par de nouveaux artistes...



A La Découverte du Cirque - Ecole du Cirque d'Eybens
Maison des Associations, 8 rue Jean Macé, 38330 Eybens
Cours hebdomadaires : Salle des Maisons Neuves Tél: 04 76 25 51 40 (répondeur)
[Htp://perso.wanadoo.fr/agerodol/adc/](http://perso.wanadoo.fr/agerodol/adc/)